

Delmenhorster Kreisblatt

25.04.2009

B 212: Grüne empört über „Alleingang“

DELMENHORST (SZY). Mitscharfer Kritik und der Mutmaßung, Oberbürgermeister Patrick de La Lanne lege wenig Wert auf die Zusammenarbeit mit dem Stadtrat, hat sich gestern die Grünen-Ratsfrau Marlis Düßmann im Namen der Gruppe Bündnis 90/Die Grünen Tierchutzpartei zur Diskussion über das Verkehrsgutachten zur B 212 neu zu Wort gemeldet. Sie sei eigenen Angaben zufolge „empört“, so Düßmann, die kritisiert, dass der Rat über den kurzfristig anberaumten Pressetermin nicht informiert worden sei. „Nach den Planungen der Entwicklungsachse, die Ganderkesee aus der Zeitung erfahren durfte, wird nun der Mehrheit des Rates vor das Schienbein getreten“, so die Grünen-Politikerin. Sie frage sich, weshalb angesichts so wichtiger Ergebnisse die Sitzung des Verwaltungsausschusses abgesagt worden sei.

Bereits am Montagabend, unmittelbar nach dem kurzfristig anberaumten Gespräch mit Vertretern der Interessengemeinschaft B 212 neu – freies Deich- und Sandhausen, hatte die planungspolitische Sprecherin der CDU-Fraktion, Annette Schwarz, das Vorgehen des Oberbürgermeisters als einen Affront bezeichnet. Auch sie kritisierte, dass der Rat nicht informiert worden sei. „Was ist das für eine Vorgehensweise?“, fragt sich die Unionspolitikerin. Ihren Einschätzungen zufolge sei dem Oberbürgermeister „das Thema B 212 offensichtlich gänzlich entglitten“.